



Santiago Creel, con su rechazo a la reforma al TEPJF, protege a Marko Cortés: Ignacio Mier Velazco

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, aseveró que el diputado Santiago Creel Miranda, “con su rechazo a la reforma al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), está protegiendo al dirigente nacional de su partido, Marko Cortés Mendoza”.

<https://efekto10.com/santiago-creel-con-su-rechazo-a-la-reforma-al-tepjf-protege-a-marko-cortes-ignacio-mier-velazco/>